

○2番 上村大貴君

延永小学校6年、上村大貴です。僕は学校のトラブルやいじめのための防犯カメラ設置について、提案します。

これから僕たちに学校生活が続くことを考えると、いじめなどのトラブルが絶対にないとは言い切れないと思います。そうしたトラブルを未然に防ぐため、僕は各学校の防犯カメラ設置を要望します。防犯カメラが付くことで、児童や生徒が常に見られているという意識を持って行動することができ、トラブルを減らすことにつながると思います。

また、防犯の面でも役立つと思いますが、この件について、どう考えられますか。

○議長 亀田ふみ君

執行部に答弁を求めます。

教育長。

○教育長 長尾明美君

上村議員の質問にお答えいたします。学校の防犯カメラは不審者の侵入などを抑制し、上村議員の言われるとおり、児童の安全安心のために必要性は非常に高いというふうに考えています。しかしながら、現在は一部の学校に設置されているだけで、全校での設置はされていない状況であります。

ただ、現在、防犯カメラ未設置の学校に必要な台数を調査して、設置できるかどうかというのを今話し合っているところでございます。

一方、今学校内のいじめのトラブルの話もありましたけれども、防犯カメラの設置によって抑止力になるかと思えますけれども、やはりいじめがあった時には先生に報告をして、いじめがないようにみんなで取り組んでいただきたいと思います。

以上です。

○議長 亀田ふみ君

上村議員。

○2番 上村大貴君

以上で質問を終わります。ありがとうございました。